

# Diputado Beltrán a favor de darle fuerza al trabajo de inteligencia como componente de seguridad

*El Parlamentario Mallequino considera que mediante estas herramientas se pueden controlar la crisis de inseguridad impulsada por bandas criminales extranjeras y organizaciones terroristas.*

La Cámara de Diputados discutió el proyecto de ley que crea el nuevo Sistema de Inteligencia del Estado, discusión en la que participó activamente el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva, quien indicó que está a favor de darle fuerza a este sistema pues considera que mediante estas herramientas se puede controlar la crisis de inseguridad que se vive en el territorio nacional.

“La crisis de inseguridad que vivimos —aseguró— está siendo impulsada por bandas criminales extranjeras y organizaciones terroristas que amenazan la paz en Chile, especialmente en La Araucanía. La violencia ha superado las capacidades de nuestras

policías, lo que exige una respuesta urgente y por eso, apoyo esta nueva Ley de Inteligencia, que fortalecerá el sistema de inteligencia del Estado, creando nuevas instituciones como la Secretaría Ejecutiva de Inteligencia y el Centro de Fusión de Inteligencia, esenciales para anticiparse a los delitos y proteger a la ciudadanía”.

Durante su intervención ante el pleno de la Cámara de Diputados, el Parlamentario Mallequino señaló, además, “sólo esta semana la Multigremial de La Araucanía, mediante una declaración pública, informa que existen 12.700 hectáreas en la Macrozona Sur que son inaccesibles para el Estado. Esto es verdaderamente inaceptable.



Diputado Juan Carlos Beltrán junto general (CAR) Jorge Muñoz, nacido y criado en la comuna de Lonquimay.

Por esta razón, es que se hace necesario aprobar esta iniciativa clave para poder atacar, con eficiencia, la ola de criminalidad que azota el país, ya que, con esta nueva Ley de Inteligencia, que espero aprobemos en unidad, se busca fortalecer y modernizar el sistema de inteligencia del Estado, mejorando la Agencia Nacional de Inte-

ligencia con un foco multisectorial, creando nuevas instituciones”.

En ese sentido, el diputado Beltrán detalló que entre las nuevas instituciones gubernamentales estarían la Secretaría Ejecutiva de Inteligencia, que deberá proveer la inteligencia del Estado al Presidente de la República para la toma de decisiones ade-

cuadas al combate del crimen y el Centro de Fusión de Inteligencia, que será el receptor de la inteligencia que elaboren los organismos y servicios que componen el sistema de inteligencia.

“En la comuna de Collipulli que represento —planteó— sigue siendo una de las comunas que permanentemente debe enfrentar ataques, violencia sin precedentes y este gobierno insiste en que no existen delitos. Converso permanentemente con el alcalde Manuel Macaya e insiste en que se cree la unidad de la Policía de Investigaciones en la comuna de Collipulli y lo comparto 100%, es necesario, están los terrenos respectivos entregados”.

Finalmente Juan Carlos Beltrán afirmó que “anticiparse a los eventuales delitos, lograr obtener información estratégica para, en definitiva, proteger a la ciudadanía y entregar mayor seguridad es lo más importante, así que votaré a favor”.

